



Suman un nuevo circuito autoguiado para recorrer la Ciudad en bicicleta. A través de ocho mapas se pueden descubrir distintos barrios porteños. La propuesta fortalece la movilidad sustentable y el transporte seguro.

En la reciente Semana de la Movilidad Sustentable, la Ciudad de Buenos Aires sumó un nuevo circuito a Pedaleando BA, la iniciativa que ofrece recorridos en bicicleta y al aire libre por distintos barrios porteños, revalorizando los espacios verdes y públicos a nivel turístico.

El nuevo mapa se centra en lugares destacados de Almagro y Boedo. Allí se mezclan las callecitas que conservan el encanto del empedrado con la movida de teatros independientes, centros culturales y Bares Notables. Incluso se puede conocer el castillo que levantó Sandro, donde grabó sus discos y conoció a la que terminó siendo su esposa.

Los circuitos se pueden ver y descargar de la [web de Turismo](#), donde pueden encontrar un mapa online para hacer el recorrido, así como la posibilidad de optar por realizar cada circuito de la mano de un guía de turismo oficial.

{youtube}wAAks5BqSNo{/youtube}

Esta iniciativa se encuentra dentro del programa Turismo en Barrios que busca seguir alentando el turismo en la Ciudad ofreciendo recorridos al aire libre, fortaleciendo el aprovechamiento del espacio público, garantizando la movilidad sustentable y el transporte seguro. Por ello, estos circuitos se suman a las ya implementadas zonas peatonales transitorias que permiten conocer atractivos, comercios y rincones de la Ciudad.

La propuesta tiene un circuito por Palermo Soho, repleto de arte urbano y espacios verdes, como el Jardín Japonés, plaza Italia y el parque Las Heras, siguiendo por Saavedra, Villa Urquiza y Coghlan donde se pueden visitar museos, parques y murales principalmente. Además, se puede conocer la zona norte del mapa de la Ciudad, sumando los barrios de Belgrano y Núñez, para apreciar, entre otras cosas, cómo conviven las casonas señoriales con

construcciones muy modernas.